
 

 

平 成 2 7 年 第 １ 回 中 野 市 議 会 定 例 会  

 

市 政 一 般 質 問 発 言 順 位 表 
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議

席 
議 員 氏 名 

１ ９ 小 林 忠 一 

１ ３月２日早朝発生の大停電での市の対応につ

いて 

２ 地方創生事業について 

３ 北陸新幹線開業による本市の観光について 

４ 公共温泉施設について 

５ 晋平の里間山温泉公園周辺施設の整備等につ

いて 

市   長 

２ 13 永 沢 清 生 

１ 市長の政治姿勢について 

２ 新市庁舎等について 

３ 生活道路の改良について 

４ 消雪パイプについて 

５ 農業の持続的回復について 

市   長 

３ 19 青 木 豊 一 

１ 中部電力送電線事故に対する市の対応につい

て 

２ 新市庁舎及び市民会館等の今後について 

３ 老人ホーム高社寮移転新改築等市長の政治姿

勢について 

４ いじめ・非行のない中野市について 

５ 小規模企業振興基本法に基づく支援について 

６ 交通弱者支援及び市街地活性化促進について 

市   長 

教 育 長 

４ ２ 堀 内 臣 夫 
１ 中野市新庁舎建設整備基本計画について 

２ 旧中野高校跡地・校舎利活用等について 
市   長 

５ １ 芦 澤 孝 幸 

１ 市民・高校生アンケート調査について 

２ リーダー及び人材育成について 

３ ふるさと寄附金について 

市   長 

６ ８ 松 野 繁 男 

１ 無人化された上今井駅について 

２ 北陸新幹線の開業を目前にして 

３ 有害鳥獣について 

４ 小・中学校の適正規模について 

５ 少子化対策について 

６ 上今井橋から栗林区間の仮設道路の安全対策

について 

７ 旧合併特例事業債の活用方法について 

８ 新市庁舎と新市民会館について 

９ 豊田支所のあり方について 

市   長 

教育委員長 

教 育 長 

 

 



 

 

７ 17 町 田 博 文 

１ 地方創生・経済再生等について 

２ 中野市合併 10 周年記念事業の具体的内容に

ついて 

３ 北陸新幹線飯山駅開業を迎えて 

４ 電力の自由化への対応について 

５ 第６期中野市介護保険事業計画について 

６ 高齢者肺炎球菌ワクチンについて 

７ ロタウイルスワクチンへの助成について 

市   長 

８ 10 阿 部 光 則 

１ 新庁舎建設整備基本計画について 

２ 大雪による農業用施設被害への支援について 

３ 農業改革について 

４ アベノミクスについて 

５ 公共交通について 

６ シルバー乗車券・温泉利用助成券について 

市   長 

９ 11 原 澤 年 秋 

１ 遊休荒廃農地対策について 

２ 道路ストック総点検事業について 

３ 中野市立小学校及び中学校適正規模等審議会

の答申等について 

市   長 

教育委員長 

農業委員会長 

10 ４ 保 科 政 次 
１ マイナンバー制度について 

２ 遊休荒廃果樹園について 
市   長 

11 ５ 青 木 正 道 
１ ご当地ナンバープレートについて 

２ 非常時の情報伝達方法について 
市   長 

 


